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今天群里突然说出一个让人惊吓的喜讯，他有一张广发银行的信用卡，但是因为申
办下来时额度太低，才2000额度，虽然免了年费，但是2000块钱够干什么，所以
就没有激活，当然就更不存在使用了。

今天却突然收到从2000的额度，一下子涨到33000的短信。涨16倍，这恐怕是所
有提额人梦寐以求的事情吧。广发银行什么时候变得如此大方了？这是怎么回事？

经过和官方的求证，这个提额的消息是真实的。广发行事作风果真与众不同。颇跟
17年的挖坟和循环提额惊人的相似

那么是什么原因让一张未激活的信用卡，额度瞬间翻了16倍呢？明月认为提额因素
有以下几点：

一、 客户优质，银行以为客户有小情绪了

客户本身资质不差，虽然用了包装，最起码在银行看到是优质客户。通过征信分析
，判断出卡友具备消费能力。

这种客户广发当然不能放过，然后想出了用提额的方法挽留客户。你想变成优质客
户吗？是不是也想让银行追着你提额。公众号约起。明月说卡
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二、节假日这种高消费时节怎能错过

关注明月的都知道，节假日是信用卡提额的最佳时机。为了鼓励用户刷卡消费银行
会提升信用卡额度。我们就可以抓住银行这点进行提额。

这不，还有七天就到清明小长假，清明的习俗是回家祭祖，路途中花费是少不了的
。

所以银行也在寻找可以提额的优质客户，在筛选提额客户时正好发现了他，虽然符
合要求，奈何没有激活信用卡，一怒之下发来提额短信。

如今正是提额的好季节，有需要提额的关注公众号。

三、他行竞争激烈，拉拢客户是王道

17年我帮他做好征信优化，申请过信用卡，现在手里有4张2万以上的信用卡。再加
上，他在会员群里有一段时间了，花呗、借呗、微粒贷也都开通了。

广发银行为了留住客户，选择给客户提额。给你提高额度，当你有了这样的额度，
你还会去考虑在申请其它银行的信用卡嘛，我想这种可能性不太高了吧。所以这样
就抓住了一个客户。好一招收买人心。

四：就要归功于银行自身的属性了

广发银行，一家深圳未上市的银行，相对其他银行吸储能力一般，以信用卡业务为
主，盈利主要靠信用卡。

臻尚分期白金卡的高下卡率，以及广发每三月一提额的稳定性，就可以看出信用卡
业务在广发占得业务比。所以看到优质客户怎么能轻易放走呢。

明月当时给他的建议是，让他等等再去激活卡，并给他制定了一套免除年费的方案
，后续还有申请大白金卡，谁知他给我来了一句卡已激活....不是嫌弃2000额度小的
时候了！

有要提额的小伙伴你可以通过明月说卡的公众号获取。或者你有什么想解决的问题
和明月沟通。不妨给小编留言。最后祝大家早日提额！

   

                                    2 / 3



一秒通1MT.CN
收到提额16倍的短信通知，这种活动名额中有你吗

   

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

